

Question and Answer #2

The purpose of this document is to answer questions related to RFP 201403736

QUESTION 1

I received, indirectly, a copy of the Solicitation #201403736, The Collection of Use of Force Data for Research Purposes and the development of a Weighting Tool....

While I am extremely interested in providing a tender for this project, I have been working clinically each day, was also call and had additional non clinical academic commitments each of the last nine days consecutively (since Nov 28th). Today is the first day I have been able to look at the tender request (between rounds and giving resident exams).

Simply put, I cannot possibly put together an intelligent and responsible bid in the 24 hour period that I have off clinical shifts this week (after tomorrow's day off, I work the next 4 consecutive days including the weekend and next Monday), and FedEx a bid in time for the deadline which is in EST (4 hours ahead of my local Pacific Time), further reducing the time to my bid preparation to late day Dec 7th.

I am writing to request a time extension on the tender submission. I could have a bid prepared the week following (by December 16th) as I have some days without clinical shifts the week after the current deadline. Is that even remotely possible?

I have called Ms. Nadeau's office but because of the time difference, it is past business hours while early afternoon here in Victoria.

Many thanks for your consideration and earliest possible reply.

ANSWER 1

Please see amendment #1

Questions et réponses n° 2

L'objectif du présent document est de répondre aux questions liées à la DP n° 201403736.

QUESTION N° 1

J'ai indirectement reçu une copie de la demande de soumission no 201403736, Collecte de données sur le recours à la force à des fins de recherche et élaboration d'un outil de mesure....

Je suis très intéressé par le projet et j'aimerais présenter une soumission. Cependant, je travaille chaque jour à des activités cliniques, et j'ai eu des engagements universitaires non cliniques supplémentaires au cours des derniers neuf jours (depuis le 28 novembre). C'est le premier jour que j'ai le temps de passer en revue la demande de proposition (entre les tournées et les examens des résidents).

Autrement dit, je ne peux pas établir une soumission intelligente et concertée dans la période de 24 heures où je serai libre cette semaine (demain je suis en congé, je travaille ensuite pendant quatre jours consécutifs, y compris la fin de semaine et lundi prochain), et envoyer ma soumission par FedEx à temps selon l'heure de l'Est (soit quatre heures avant l'heure du Pacifique); le fuseau horaire raccourcit encore davantage le temps dont je dispose pour préparer la soumission, avant la fin de la journée du 7 décembre.

Je vous demande de m'accorder une prolongation du délai de présentation des soumissions. Je pourrai travailler à la soumission au cours de la semaine suivante (avant celle du 16 décembre), où j'aurai quelques journées libres. J'espère que cela est possible.

J'ai appelé au bureau de Mme Nadeau, mais en raison du fuseau horaire, le bureau était fermé alors qu'à Victoria, c'était le début de l'après-midi.

Je vous saurais gré de bien vouloir considérer ma demande et de me répondre dans les plus brefs délais.

RÉPONSE n° 1

Consulter la modification n° 1.